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元来、面倒くさがりで見切りが早く、自分に興味のないことには一切見向きもしない
自分がみまさか商工会青年部の部長を2年間やってこられたことに正直驚いている。
なにもわからないまま青年部に入り、２０数年間。
今までは特に責任もなく、ただなんとなくやってきていたイベントや事業がここ数年は心の
底から楽しめるようになってきている自分にふと気が付いた。

会議や事業がある日が待ち遠しい。 こんな風に思えることがありますか？

今までの自分ならあり得なかったと思うし、他人から見たら頭がどうかしていると思われて
も仕方ないかもしれない。
冒頭にあった、面倒くさがりの自分がここまで変化できたのは、何かと考えると『立場』と
『人との繋がり』これに尽きると思う。
責任ある役をこなすことでだんだんとついてくる自信が後押ししてくれ、自分を前へ前へと
押し出してくれる。
あと、一緒に笑顔になれる仲間。
これらが相まって、このみまさか商工会青年部に対する強い誇りと愛情を持つことができた
と思う。 だから2年間頑張ってこられたんだと思う。
みんなにお願いしたい。機会があればどんどん積極的に会に参加してほしい。 なんでもい
いから自分を良い方向に変えられるきっかけを掴んでほしい。
この青年部を通じて、いろんなことを経験し、楽しんでこれからの糧にしてほしいと切に願
います。島一達部長退任挨拶

かけがえのない軌跡そして新たなる冒険へ
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この度、部長に就任します美作地区の春名克則と申し
ます。
生まれは昭和５６年の４４歳です。
みまさか商工会青年部となって、早十数年、歴代の部
長に負けずド派手にやっていきたいと意気込んでいま
す。そしてみまさか商工会青年部員が青年部員である
誇りを今以上持てる青年部運営を目指したいです。
ここより２年間一緒にみまさか地域を盛り上げていき
ましょう！！

目指せ、全国№１！！



各新委員⾧から決意表明

前岩谷イベント委員⾧の後任をさせていただく大原の春名と申します。
イベント委員会は『はたらくくるま』という大きなイベントがメイン
となりますが、新しい委員会のメンバーとひとつになり楽しく2年間を
過ごしていきたいと思います。また『はたらくくるま』をつうじて子
供たちに我々の仕事を知ってもらい将来のなりたい仕事候補になれば
と思います。２年間よろしくお願いします。

この度、研修委員⾧を務めさせていただくことになりました、美作地区の高見佳
広です。従来の「研修」の枠にとらわれない、地域を巻き込んだ事業を企画して
いきたいと考えております。昨年度より準備を進めている「竹あかり」など町お
こしにつながる事業も継続しながら、担当役員、委員の方とともに皆様にとって
楽しく、新たな学びのある研修活動を目指して参ります。事業実施の際はぜひ多
くの皆様にご参加いただければ幸いです。微力ではございますが精一杯努めて参
りますので、どうぞご協力とご支援のほど、よろしくお願い申し上げます。

令和7年度より交流委員⾧を務めさせて頂きます佐桑由洋です。みまさか商工会
青年部員数の実態を見ると、仮にこのまま新入部員が不在だとすると、令和7年
度には84名、令和8年度には72名となるため、部員数拡大も大切な目的ではあり
ますが、最も大切にしたいのは、青年部員同士の『交流』を活性化させる事と考
えます。
まずは、自らが積極的に青年部活動に参加し『交流』を深めていきたいと思いま
す。今後の交流委員会の活動にご理解お力添え賜りますようお願い申し上げます。

この度、体育委員⾧に就任いたしました東粟倉地区の中原拓弥です。まず初めに、
このような重要な役職を任せていただき、大変光栄に思っております。これまでの委
員会活動を支えてこられた皆様に感謝申し上げるとともに、今後はさらに多くの部員
の皆様と力を合わせて活動を推進していきたいと考えています。スポーツは、部員相
互の交流を深めるだけでなく、地域経済の発展にも貢献できる大きな力を持っていま
す。今後は、野球のみならず、さまざまなスポーツを通じて、地域の活性化に寄与し、
商工会青年部の活動をさらに盛り上げていきたいと考えております。部員一人一人が
意欲的に参加できるような環境づくりに努め、スポーツを通じて絆を深め、地域とと
もに成⾧していけるよう邁進してまいります。皆様のご理解とご協力を賜りますよう、
お願い申し上げます。どうぞ今後とも、よろしくお願い申し上げます。

春名宏信（大原）

高見佳広（美作）

佐桑由洋（勝田）

中原拓弥（東粟倉）

イベント委員⾧

研修委員⾧

交流委員⾧

体育委員⾧



令和６年度
 ～軌跡～

事業紹介



青年部イベント委員会 

～はたらくくるま大集合２０２４～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年は例年の車両展示・乗車体験だけでなく、岡山県建設青年交流会様

のご協賛による体験コーナー、地域の高校生のパフォーマンスやお菓子投

げなど、パワーアップした内容で開催しました！ 



研修委員会事業
竹あかり研修 8月23日
視察研修 10月26日

IMPULSE

TAKEAKARI

令和６年度研修委員会として、どのようにしていけば、みまさか地
域が活性化するかを検討し、竹あかりによるイベントを実施すれば、
地域の方を巻き込み地域を代表する事業になるのではないかと思い、
イベント実施に向けた研修会と視察研修を実施しました。

近年まれにみる真剣な表情の二人





令和6年度体育委員会
活動報告

体育委員会では、野球大会に向けた野球部活
動をメインに取り組んできました。
残念ながら、優勝は逃してしまいましたが、

約3か月間の野球部活動を通じて、部員間の交
流や地域振興の一端を担うことができました。
次年度こそは優勝を目指して頑張ります。一

緒にスポーツに取組みたい部員も随時募中で
す！！

〇主な活動実績
6月26日 委員会（会議）
7月10日～ 野球部練習
9月18日 練習試合
9月25日 県大会

  10月17日 野球部交流会



任期を終えて
各委員長からのメッセージ

2年間にわたりみまさか商工会青年部のイベント委員長として皆様にはご支援いた
だき、誠にありがとうございました。特に「はたらくくるま大集合」では、多くの
部員のご協力をいただきました。一般の方々と一緒に地域の魅力を再発見でき、素
晴らしい経験となりました。このイベントを通じて、部員間の絆、地域との絆が一
層深まったと感じています。これからもみまさか商工会青年部の活動がさらなる発
展を遂げることを願っております。引き続きのご協力をお願い申し上げます。

島部長体制の二年間、お疲れ様でした。
委員長としての任期中は皆様のご理解とご協力を賜り、心より感謝申し上げます。先
ずは委員長としての役割を果たせたことに安堵しております。しかし、自身を振り返
ると、良い研修活動ができた一方で、もっと別の形でアクションを起こせたのではな
いかと、反省すべき点もございます。ただ、とても実りある二年間だったなと実感し
ております。この経験を活かし、今後も青年部活動をより一層盛り上げていけるよう、
微力ながら務めてまいります。
皆さん、引き続き青年部活動を楽しんでいきましょう。

2年間ありがとう御座いました。常任委員会、交流委員会の皆さんには大変お世話に
なりました。初めての取り組みばかりで、なかなか思うように進まない事ばかりでし
たが、部長をはじめ、部員さんのご協力あって良い結果も出せたと思います。
部員数の減少は仕方がない事だと思いながら、少しでも抗えた事と、何も行動しなけ
れば、衰退してしまう事を部員の皆様に伝えられた事は2年間の結果だと思います。
これからも新規部員さんの開拓はしていきたいです。ありがとう御座いました。

令和5年度より2年間、体育委員長を務めさせていただきました。私は委員長に就任する前か
ら、一部員として10年以上にわたり活動に取り組んできました。長い間、野球を通じて楽し
いこと、時には苦しいこと、悔しいことも部員の皆さんと共に乗り越え、共に成長してきた
ことを振り返ると、非常に充実した時間を過ごしてきたと感じています。委員長としては、
これまでの経験を活かし、部員相互の交流を深めるために活動してきました。皆さんの熱い
ご協力とご参加のおかげで、さまざまな課題を乗り越え、より良い環境を作り上げていくこ
とができたことを大変嬉しく思っています。今後は、野球のみならず、他のスポーツにも積
極的に取り組んでいただき、さらに地域との絆を深めていければと思います。私は一部員と
して、引き続き皆様のサポート役となり、次世代への橋渡しができるよう努めてまいります。
この2年間、またそれ以前の長きにわたる活動において、共に汗を流し支えていただいたすべ
ての皆様に深く感謝申し上げます。

岩谷卓哉（美作）

三木章裕（作東）

野上清登（美作）

岩崎秀昭（作東）

イベント委員会委員長

研修委員会委員長

交流委員会委員長

体育委員会委員長



新入部員紹介 【３名】

氏 名 事業所名 生年月日 地 区

上山 裕貴
岡本 真徳
角谷 俊樹

ヒロ電気
岡本電気水道工事㈱
㈲角谷工務店

S61.11.12

H8.2.13

H9.4.19

作 東
美 作
大 原

卒部者紹介 【１１名】

氏 名 事業所名 地 区

尾高洋二
杉山広幸
桧尾泰幸
水島日出生
盛上 了
明石雅行
松尾圭一
松本勇司
宮本浩治
水島浩貴
井上幸則

しらさぎ観光㈱

HIROKUN’S CAR  SHOP
㈲桧尾設備

頂
㈲盛上工業
明石農園

ダイワモータース

YUKEN
宮本建設㈱
㈲昭和工業
大茅土建㈲

美 作
美 作
美 作
美 作
勝 田
東粟倉
作 東
勝 央
勝 央
勝 央
西粟倉

一緒に
地域を盛り
あげよう

長年にわたり
地域活性化
若手の育成に

お疲れ様でした。
ありがとう
ございました。

編 集 後 記

春は別れの季節であり、出会いの季節でもあります。春に青年部員の皆様に自己
紹介して早５年。気がつけば、青年部を卒業する年になりました。商工会業務の
中で青年部事業はとても印象深く、腹も立つし、立たせたりと決して順風満帆で
はなかったですが、とても素晴らしい経験となりました。これから、新たな春を
迎え、激動の時代に引き続き挑戦していかれる皆様を心から応援しています
（Ｋ）
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